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会 議 録 

会議の名称   平成３１年 第４回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３１年３月１３日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時４０分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 会議室４０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

平成３１年第４回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３１年第４回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学４件、委任事務等報

告事項の２の就学すべき学校の指定の変更１１件は、個人に

関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２

以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

長島教育長  

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  

  

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

 委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、各

担当課長に詳細説明を委ねた。 

  

 報告第３ 専決処分の報告について（補正予算）  

       別添資料に基づき報告を行った。  

 

 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め  

た。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒 須 いきいき教育課長

長島教育長  

 

 

D 委員  

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の  

３について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、各  

担当課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（当初予算）  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

 

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

生涯学習センターの電気料が増加しているとのことである

が、予想以上に使用しているということなのか。また、部分

的な点灯はできないのか。  

 

生涯学習センターの電気料については、当初、設計業者か

ら概ね１か月７０万円程度と試算されていたが、平成３０年

度の暖房使用時には、１か月１００万円程度となっている。  

また、平成３１年度の予算では、夏場のエアコン使用時に

は７０万円の目安がどのくらいになるのか懸念しているとこ

ろである。  

図書館の機能上、電気を間引くことは難しいと考えている。

事務室や使っていないところは、消灯している。  

 １９時に図書館部分は消灯しているが、会議室や音楽スタ  

ジオなどは２１時まで使えることになっているので、通行す  

るところは点灯している。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

A 田委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

A 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

しかしながら、電気料が高額になっていることから、原因  

を調査しているところである。今後も極力節電に努めていき

たい。  

 

 給食調理業務委託であるが、大山小学校だけが市の職員で  

あるとのことだが業務委託の方針など、今後の見通しを説明  

願いたい。  

 

 現在、市の給食調理職員は５名いるが、そのうち２名が今  

年度で退職となり、来年度からは３名となる。このため、菁  

莪小学校で行っている調理業務を大山小学校で当分行う。  

最終的には、全て業務委託する方向で考えている。  

 

業務委託したほうが予算上抑えられるという利点もあるの  

か。  

 

 職員に対する社会保険などの負担があり、数字的に見ると

業務委託したほうが減額になると思われる。  

 

 給食費の経費削減は大事なことだと思うが、給食の質も大

事なことだと思う。  

 各学校に栄養士の先生を配置して管理しているのか。  

 

 一部は兼務となっているが、学校に栄養士の先生が配置さ

れている。その栄養士と教育総務課の栄養士２名がメニュー

の検討や衛生管理を担当している。また、業務委託先は、専

門業者であることから、会社の方針も併せて管理体制をしっ

かりして、安心安全でおいしい給食の提供に努めている。  

 

 生涯学習センター維持管理事業の委託料とはどのようなも

のがあるのか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

篠塚生涯学習部長 

 

長島教育長  

 

 

C 委員  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

生涯学習センターの維持管理事業については、平成３０年

度は６か月、平成３１年度は１２か月で計上している。委託

料４，０００万円の中で、一番大きなものは、総合維持管理

業務３，１００万円であり株式会社エヌテックサービスに委

託しており、日常清掃業務、定期清掃業務、環境衛生管理業

務、設備等管理業務などを委託しているものである。次に、

５３０万円でシルバー人材センターに受付事務、館内点検の

事務などを委託している。このほかに、植栽の剪定や施設の

警備業務を委託している。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告  

事項の４について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

 報告第５ ３月議会定例会の一般質問について  

       別添資料に基づき報告を行った。  

 

 委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。 

 

 図書館には、点字の本は置いてあるのか。  

 

 生涯学習センターには、拡大文字の本は置いてあるが、点

字の本は備えていないため、希望があれば相互貸借サービス

を利用して、ほかの図書館から取り寄せて対応している。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告  

事項の５について報告済みとした。  

 

 ４ 日程第３ 議事  

議案第５号  平成３１年度白岡市教育行政の重点施

策について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

A 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

A 委員  

 

 

 

C 委員  

 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

既に説明が終わっているため、質疑を求めた。  

 

白岡市子どものネット利用宣言の活用状況はどのようにな

っているのか。  

 

 白岡市子どものネット利用宣言については、平成３０年度

の末に作成し、全家庭に配布したところである。  

 家庭での約束事として、活用していただくために、今後も

進めていきたいと考えている。  

 

 それぞれの課の目標や施策を見ると市民に幅広く提供して

いただいている。今年度は生涯学習センターも整備され市民

に教育の推進が図られている。  

 

 ブックスタート事業であるが平成１５年から始まり、ここ

にきて新しい事業として始まったことは嬉しく思う。  

 図書館の宣伝をより行っていただき沢山のお母さん方が借

りていただけるよう期待している。  

 

ブックスタートが始まり、気づいたことはお父さんも一緒

にご夫婦で参加される方が非常に多いことである。  

来年度については、パパと一緒に本を読もうという事業を

計画している。  

 

乳幼児の時に、お父さんやお母さんが本を読み聞かせする

ことは、親子関係の情緒が安定するなど高い効果があるので、

子育ての中に絵本がある生活をというように進められたら心

豊かな子供になっていくと思う。  

 

人権ふれあいコンサートでは、耳の不自由な方もおり、手

話で通訳しているが、空席を作らずに普段コンサートに行け

ない方たちに、利用していただければよいと感じた。  

本にしても、病気を持ったお子さんがいるお母さんたちは、

孤立しがちだと思うので、気を配れればよいと思う。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第５号平成

３１年度白岡市教育行政の重点施策について原案のとおり決

定した。  

 

議案第６号 白岡市教育委員会事務局組織規則の一部を改

正する規則  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第６号白岡市教育委員会事務局組織規則の一部を改正

する規則について概要説明を行った後、阿部学び支援課長に

詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第６号白岡市教育委員会事務局組織規則の一部を改正

する規則について委員から質疑を求めた。  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、議案第６号白岡市教育

委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について原案の

とおり決定した。 

 

議案第７号 スポーツ推進委員の委嘱について  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第７号スポーツ推進委員の委嘱について概要説明を行

った後、いきいき教育課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第７号スポーツ推進委員の委嘱について委員から質疑

を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

C 委員  

 

 

黒須いきいき教育課長 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

新しく新任される予定の方は、どのようなスポーツ関係を

やってこられたのか。 

 

石渡さんについては、子供のころは野球をやり、青年時代

には、柔道をやられていたとのことである。 

大橋さんについては、子供のころから成人になられてもバ

レーボールをやっておりインディアカを３０年近くやられて

きた方である。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第７号スポ

ーツ推進委員の委嘱について原案のとおり決定した。 

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）白岡市立篠津小学校地内における学童保育所（児童ク

ラブ）の設置について  

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（４）旧図書館部分の改修工事の完了について  

（５）２月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

 その他の事項について意見等を求めた。  

 

意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他の事項

について終了とした。 

  

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


